

2019年1月23日

公益財団法人全国高等学校体育連盟
バレー ボール専門部 各位

公益財団法人 日本バレー ボール協会 (JVA)
会長 嶋岡健治

緊急メッセージ～（仮称）体罰・暴力・パワハラ撲滅対策本部設置について

JVA加盟団体及び関係者の皆様におかれましては、常日頃よりバレー ボールの普及・発展にご尽力いただき、厚く御礼申し上げます。

さて、JVAでは、2019年度より、（仮称）体罰・暴力・パワハラ撲滅対策本部の設置を決定いたしました。

1998年9月の競技者及び倫理規定の施行以降、様々な施策を通じて、体罰・暴力・パワハラの撲滅に取り組んで参りましたが、残念ながら、本日に至るまで、納得できる成果に至っておりません。この間、様々な年代での問題指導が発覚し、多くのバレー ボール関係者に悪影響を与えています。

以上のような状況を鑑み、小中高校の指導の現場での、問題指導の是正に向けた抜本的な取り組みを実行すべく、専門組織での対応を決定いたしました。

活動方針は以下の通りです。

- ①関係団体と連携した問題指導の実態把握と是正
- ②体罰・暴力・パワハラに頼らない指導方法への転換

本年2月末までに、実行計画を立案し、4月以降の活動を立ち上げていく所存です。
我々の愛するバレー ボールを守っていくために、関係各位の尚一層の協力をお願いします。